
第 21 回 おーラジ放送番組審議会議事録 

 

開催日時 令和 5 年 3 月 24 日（金）10：00-11：00 

開催場所  小山市中央公民館 第 3 研修室 

 

委員出席   審議委員総数  ７名  

出席委員数    ６名 

  

■出席委員（敬称略）   

坪野谷 統男 委員（小山市 総務部長） 

町田 哲男 委員（小山市消防本部 危機管理監） 

上野 信茂 委員（小山市教育委員会 教育部長） 

千葉 正明 委員（小山警察署 署長）代理 尾島敏之 

中村 崇人 委員（小山農業協同組合 企画管理部長） 

老沼 淑子 委員（消費者友の会 理事） 

 

■放送事業者側出席者 

 宇和嶋 則夫 おーラジ局長（テレビ小山放送 取締役事業本部長） 

 加藤 善 おーラジ局長代理（テレビ小山放送 コミュニティ FM 部部長） 

 狐塚 沙也香 おーラジパーソナリティ（テレビ小山放送 コミュニティFM部係長） 

 

■会議進行内容 

1.開会 

2.局長あいさつ 

3.報告 

（1）コミュニティＦＭおーラジ 運営状況報告 

【加盟店・クライアント数報告】  

【放送報告】 

【防災ラジオ】 

 

4.議事【放送番組の審議】  

（1）審議対象番組について、各委員より放送聴取の感想・意見・疑問点等を上げていた

だき、他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行した。必要に応じて放送事業者側出席

者が説明・回答を行った。  

 

① 審議番組 おやま deナイト（令和 5年 1月 6日（金）20時台） 

※パーソナリティ 黒木久美子 

 



 2 

【パーソナリティの話し方、イントネーション、声質などについて】  

（よかった点） 

・話し方、音質共に良い。活舌も良い。 

・女性らしいやさしいトーンがよかった。 

・話すスピードもゆっくりで高齢者も聞きやすかったのではないか。 

 

（良くなかった点） 

・訛りを感じた。しかし聞きやすさがある。 

・出身が栃木ではないと感じた。 

 

【テーマ、情報について】 

（よかった点） 

・立春などについて普段の生活で忘れてしまう内容を話してくれていてよかった。 

・北海道の実際の経験を話してくれたのが良かった。 

・受験シーズンという事でお参りについて話してくれてありがたい。 

・北海道福島の情報について栃木と比較出来て良かった。 

・暦の話など参考になった。 

・受験祈願の話など良かった。 

・冬の適切な話題でとてもよかった。 

・ワカサギなど小山で経験できないものは中々想像力を搔き立てさせられた。 

・冬の大沼や乗馬クラブの紹介などとても良かった。 

 

（良くなかった点） 

・一つの話題に足して時間が長い。飽きてしまうのではないか。 

・話が長かった。もう少し曲を入れてテンポよく行けたのではないか。 

・可能であれば小山市内のお社などを紹介してもらえたらよりよかった。 

・大沼の紹介をしてくれたが、もう少し詳細に話すか最後にまとめを話してくれると聴

いているほうもわかりやすかったのではないか。 

 

【選曲について】 

（よかった点） 

・この時期ならではの選曲で、スキー場などでかかっている曲が良かった。 

・BTSなど最近の曲がかかり楽しめた。 

・話題からの関連で「越冬つばめ」「ゲレンデが解けるほど恋したい」などとても良かった。 

・年明け 1月に合った選曲で良かった。 

 

（良くなかった点） 

・曲数が少なかった。もっと曲を増やしてテンポよくいけたのではないか。 
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【その他】 

・1月のイレギュラー放送を今回審議の対象にしたことは少し酷だったように思う。 

 

（事務局）初めのトークが 19 分ほどで確かに間延びを感じてしまった。2 つ 3 つにパート

を分けることが出来たと感じた。二十四節気の情報は良かったが話が長かったので、指導

したいと思います。 

（委 員）全体的に高評価なので今後に生かしてください。 

（委 員）全体的に話すスピードがゆっくりでよかったと思う。 

 

② 審議番組 あさラジＯＹＡＭＡ （令和 5年 3月 2日(木)7時台） 

※パーソナリティ 佐藤 徳明 

 

【パーソナリティの話し方、イントネーション、声質などについて】  

（良かった点） 

・朝らしく爽やかなトーンと抑揚がよかった。 

・落ち着いて話をされていて聴きやすかった。 

・聴きやすい話し方でよかった。 

 

（良くなかった点） 

・朝一でテンションがあまり上がっていなかったのではないかと思ったが、途中からいつ

もの佐藤さんに戻った。 

 

【テーマ、情報について】 

（よかった点） 

・日の出日の入りの話など良かった。 

・花粉症など親しみやすい情報だった。 

・天気、交通情報、火災情報など朝に聴きたい情報を話していた。 

・渡良瀬遊水地のヨシ焼についてもわかりやすい情報だった。 

・リスナーに寄り添う配慮が感じられてよかった。 

・小山市からのお知らせはとても分かりやすくお話されていた。市民の多くが耳を傾けら

れたのではないか。 

・人間ドックの助成や防火対策やヨシ焼などラジオで話してもらえるとより周知されてよ

い。 

 

（よくなかった点） 

・花粉症について話をされていたが話題は良いが時間が長い。 

・花粉症にこだわりすぎて、花粉症じゃなくても花粉症になりそうだった。 
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・花粉症がひどい人にとっては気が滅入ってしまうのではないか。 

・花粉症でない人にとっては今一つ共感ができなかったし、結果対策なども言っていたが

印象に残らなかった。 

・花粉症のデータについて話していたがデータの出典が古かった。 

 

（事務局）朝は情報を話していく中でテンポ感を大切にしている。 

（委 員）花粉症の話が長かった。 

（事務局）話題の一つとしては共感できるものであったが、たしかに 3 回ほど話題に上が

り、しつこく感じた部分があった。録音データを確認し指導していきたいと思う。 

 

【選曲について】 

（よかった点） 

・朝らしい選曲の一方で水木一郎さんの個性的な曲もあり楽しめた。 

・良い選曲だった。 

・初めて聴く曲ばかりで新鮮だった。 

・疾走感のある曲もあり元気になれるのではないかと思った。 

 

（良くなかった点） 

・聴いたことが無い曲ばかりだったがおーラジだから聴けた。 

 

（事務局）広い年齢で楽しんでもらえるように高齢の方も楽しんでもらえるような選曲を

入れたり、皆が知っている曲を入れるようアドバイスしたいと思います。 

（委 員）全体的に話すスピードがゆっくりでよかったと思う。 

 

5.その他 

・各委員の所属組織人事異動関係について確認。 

 

6.放送番組審議会の次回開催について 

次回開催について 6/22（木）10：00で予定 


